

La Revolución triunfará



Por Susana del Calvo

Múltiples son las manifestaciones de condena a las declaraciones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el pasado día 16 del corriente cuando anunció sus medidas contra Cuba, no sólo de las personas amantes de la paz y el progreso, también de aquello cuyo poderoso caballero es Don Dinero.

Radio Habana Cuba ofreció a su público las declaraciones de Guillén Long, quien fuera canciller del Ecuador, que conversó con el periodista Roberto Bastidas en entrevista exclusiva. Long es actualmente de Alianza País y muy ligado al acontecer de su nación, sino también de América y el Mundo. Sin dudas es un analista que debemos tener en cuenta por su prestigio internacional de hombre que sabe llamar las cosas por su nombre.

Guillén Long señala que tienen la peor opinión de las declaraciones de Trump sobre Cuba y recuerda que todo el mundo miró con buenos ojos la política del ex presidente norteamericano, Barak Obama, que durante su mandato restableció las relaciones diplomáticas con Cuba y busca de cambiar el rumbo de la nación caribeña desde Estados Unidos, basado en el poder grande las las inversiones, el turismo, el acercamiento, y la misma inercia que genera el capital.

Considera el especialita ecuatoriano que esto fue un reconocimiento tácito y no tan tácito, de que se habían cometido muchos errores de su política hacia Cuba. Que el pueblo cubano, agregó, haya logrado ganar en este conflicto de varias décadas en una sucia guerra fría frente a las intimidaciones. Por otra parte reconocía que el embargo, o mejor dicho el bloqueo, como se le debe llamar, era una política

injusta y que había fracasado totalmente.

Califica de significativo este retroceso en un contexto muy complejo y en una escenografía maniática rodeado de personas que son impresentables y que en términos políticos parecen terribles y muy agresiva, que hasta es un error desde la propia objetiva del presidente Trump en el contexto de su país, lo que considera algo lamentable.

Finalmente el político ecuatoriano le subraya a la prensa que el gobierno de Cuba ha pasado en varios momentos de su historia por lo atropellos de Washington y expresó su plena confianza en que Cuba superará este momento y que Estados Unidos se arrepentirá de estas medidas. Puntualiza que la Revolución Cuba triunfará.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/133349-la-revolucion-triunfara>



Radio Habana Cuba